

El PRC pide al alcalde que informe de las visitas y actos públicos de los miembros del Gobierno en Santoña

Ismael Monje reivindica el derecho de la oposición a participar y conocer “de primera mano” las actuaciones del Ejecutivo

Santander, 13 de junio de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santoña, Ismael Monje, defenderá una moción en el próximo Pleno municipal para instar al alcalde, Jesús Gullart, y a la Junta de Gobierno local a informar a la oposición de las visitas y actos públicos de los consejeros y demás altos cargos del Gobierno de Cantabria para “respetar el derecho de la oposición a participar”.

Monje ha reivindicado ese derecho por la “trascendencia” que habitualmente tienen para el municipio esas visitas, como la que realizó hace algunas semanas el consejero de Educación, Sergio Silva, al Colegio Público Juan de la Cosa, de la que la oposición solo tuvo conocimiento a través de los medios de comunicación, a pesar de “la implicación de toda la Corporación con las necesidades de este centro y el proyecto de rehabilitación que debe llevar adelante el Gobierno”.

Según ha explicado, los concejales que no forman parte del equipo de Gobierno sólo tienen la oportunidad de conocer este tipo de visitas con apenas unas horas de antelación, y a través de la agenda institucional del Ejecutivo, lo cual limita su posibilidad de asistencia. “Las visitas y actos de los consejeros y altos cargos son de interés para el conjunto de la Corporación y para los vecinos de Santoña, ya que se relacionan con actuaciones que se llevan a cabo en el municipio y todos tenemos derecho a conocer los detalles de primera mano”, ha precisado.

Por ello, instará al Pleno a aprobar una propuesta de resolución en la que plantea a la Junta de Gobierno que facilite esa información con antelación y “por cualquier canal que consideren oportuno, nada más se cierran las fechas de este tipo de actos”.

De este modo, el PRC quiere garantizar “una mayor transparencia” y facilitar la participación de todos los miembros del Ayuntamiento en los eventos de relevancia para el municipio, lo cual contribuirá a “una gestión más inclusiva y colaborativa”.